

## SCRIPT OF RECONNECTION-SELF

Saya berbicara pada keseluruhan pikiran bawah sadar ...

Kapan pun kita menyadari keberadaan dari masalah apa pun yang ingin kita lepaskan, bersihkan atau sembuhkan dalam diri, kita hanya perlu mengucapkan kata kunci yang kita pilih, maka sistem energi dalam diri secara otomatis dan atas seijin Tuhan Yang Maha Kuasa, melakukan semua yang perlu dilakukan untuk melepaskan, membersihkan dan menyembuhkan masalah itu secara tuntas sampai ke akarnya yang paling dalam, dari berbagai proses kehidupan yang pernah dialami, baik yang bersumber dari kejadian paling awal yang menjadi akar dari masalah itu, juga yang bersumber dari kejadian-kejadian lanjutan, dan sampai ke kejadian yang terbaru sekali pun, baik yang bersumber dari kejadian yang masih teringat atau yang sudah terlupakan, melepaskan, membersihkan dan menyembuhkan semua gejala masalah itu, baik yang nampak dalam keseharian, dan akarnya yang tersimpan di berbagai bagian, sel, organ dan tubuh.

Kata kunci yang kita pilih adalah ...(K.K)...

Demikianlah pelepasan, pembersihan dan penyembuhan ini menjangkau semua masalah itu sampai ke akarnya yang paling jauh dan yang paling dalam sekali pun dalam diri, baik yang bersumber dari kejadian yang dialami oleh diri sendiri, atau pun dari yang diturunkan, baik yang disadari atau pun tidak disadari, termasuk juga yang bersumber dari konflik antar bagian-bagian dalam diri, mendamaikan semua bagian yang ada dalam diri demi kebaikan dan kemajuan hidup kita di masa kini dan di masa yang akan datang, sekarang dan selamanya

Pelepasan, pembersihan dan penyembuhan ini menjangkau semua level dalam diri dan semua bagian dalam diri yang baik secara langsung atau tidak langsung berhubungan dengan adanya masalah, atau bahkan yang sekedar turut dan terus menyebabkan adanya masalah itu dalam diri.

Di setiap proses pelepasan, pembersihan dan penyembuhan, semua masalah itu dilepaskan secara aman, tuntas dan permanen, menutup segala kemungkinan untuk terjadinya lagi segala jenis permasalahan yang sudah terselesaikan, baik secara sengaja atau tidak sengaja, dan juga menghilangkan kemungkinan munculnya rasa ragu akan keberhasilan dari proses pelepasan, pembersihan dan penyembuhan yang sudah terjadi, di masa sekarang dan sampai selama-lamanya.

Proses ini melepaskan, membersihkan dan menyembuhkan semua masalah yang ada dalam diri, yang bahkan tidak bisa kita sebutkan atau artikan, selama kita menyadari keberadaan dari masalah itu dan menyebutkan kata kunci ...(K.K)... maka proses pelepasan, pembersihan dan penyembuhan masalah itu terjadi secara otomatis dengan sendirinya.

Kapan pun kita melepaskan kemarahan, kebencian atau apa pun yang berhubungan dengan sikap orang lain, kita melepaskan semua masalah yang berhubungan dengan

semua bagian dalam diri mereka, baik itu satu orang atau lebih sekali pun, baik yang kita sebutkan atau maksudkan, atau pun yang tidak.

Begitu juga ketika kita melepaskan kemarahan, kebencian atau apa pun yang kita tujukan pada diri sendiri, kita melepaskan semua masalah yang berhubungan dengan semua bagian dalam diri sendiri, baik itu satu bagian atau lebih sekali pun, baik yang kita sebutkan atau maksudkan, atau pun yang tidak.

Proses pelepasan, pembersihan dan penyembuhan ini juga mengembalikan hal-hal dari luar yang tidak seharusnya ada dan menempel pada diri saya, ke tempat asal dimana semua hal itu seharusnya berada, jika hal itu ada pada diri saya atau ternyata masalah dalam diri saya berhubungan dengan hal-hal itu.

Semakin jauh dan semakin sering proses penyembuhan ini kita lakukan maka semakin cepat dan semakin mudah pelepasan, pembersihan dan penyembuhan terjadi dalam diri, bahkan setiap prosesnya terus melepaskan, membersihkan dan menyembuhkan segala hal apa pun yang mungkin tidak tersadari sebelumnya, terlepas dari kapan pun proses sebelumnya dilakukan.

Demikianlah pelepasan, pembersihan dan penyembuhan ini selalu terjadi setiap kali kita meniatkannya, baik di situasi apa pun, untuk masalah apa pun, dalam kondisi apa pun kita berada.

Terima kasih ... terima kasih ... terima kasih.

## **CATATAN:**

Jika sudah pernah melakukan pembacaan *script* sugesti *Reconnecting-Self* dalam format lengkap seperti di atas, maka di kesempatan berikutnya tidak perlu lagi membacanya secara utuh, cukup membaca kalimat berikut:

Saya berbicara pada keseluruhan pikiran bawah sadar, kata kunci yang kita pilih kali ini untuk melepaskan, membersihkan dan menyembuhkan masalah dalam diri adalah ...(K.K)..., terima kasih ... terima kasih ... terima kasih.

*Script* singkat ini bisa dipakai juga untuk mengganti kata kunci (K.K) yang kita gunakan jika kita ingin menggantinya, yaitu dengan menyebutkan kata kunci gantinya di kalimat yang kita ucapkan di atas di bagian (K.K).